

## WKO lud Ein-Personen-Unternehmer zum Unternehmerabend



● **Rund 60** Ein-Personen-Unternehmer aus dem Bezirk Eferding folgten der Einladung der WKO Eferding zum diesjährigen Unternehmerabend, der genau für diese Zielgruppe konzipiert war. Gegenseitiges Kennenlernen stand dabei

im Vordergrund. Veranstaltungsort war das ehemalige Gasthaus „zur blauen Traube“, das von Cordula Hanisch zum Seminarhaus „ConSenso“ umfunktioniert wurde. Die WKO präsentierte dabei Programme, die Ein-Personen-Unterneh-

men Unterstützung bieten. Referate und Unterhaltungen standen ebenso auf dem Programm. WKO-Obmann Michael Pecherstorfer präsentierte aktuelle Eckdaten des Bezirkes und das Bezirksprojekt „Gemüserregion Eferding“.